

WEEKLY NEWS

2014-2015年度 《 6号》

週報 通算 2104回



第2640地区
和歌山東南
ロータリークラブ

本日の例会

8月 20日(水)
12:30~華月殿

- ・会長点鐘
- ・ロータリーソング
- ・四つのテスト、少年時代
- ・ゲスト・ビジターの紹介
- ・お食事
- ・出席報告(例会委員長)
- ・会長挨拶
- ・幹事報告
- ・ニコニコ箱報告(会計)
- ・委員会・同好会報告
- ・行事: クラブフォーラム 会員増強委員会
- ・閉会点鐘

先週例会報告 会場監督 赤在依美

ゲスト・ビジターはございません。

会長挨拶

坂口 和男 会長

こんばんは。今日は、赤在さんが夏に相応しい飾りつけ、またテーブルに涼しさを感じさせる置物を配置してくださいました。本当に癒されます。
赤在さん、お心遣いありがとうございます。

先日のテレビのクイズ番組の出来事を話させていただきます。

(1) 17才以上の男性、女性の通学、通勤で電車の利用をしている人は何%ですかとの問題です。 答えは25%です。

2) 全国でお見合いで結婚される人たちは何%ですか。 答えは5%です。

意外と(1)(2)の%は少なかったように思います。以上です。



幹事報告

谷口 拓 幹事

① 地区より5点のお知らせが届いております。

・「RI超我の奉仕賞」の推薦についての推薦書式が届いています。

締切は8月25日(月)必着です。

・地区大会事務所開所のお知らせ。8月1日(金)よりガバナー事務所内。

・「第13回ロータリー全国囲碁大会のご案内」が届いています。

日時: 10月11日(土)、会場: 日本棋院会館(東京市ヶ谷)、ホストは東京RCです。

・堺フェニックスローターアクトクラブR I 加盟認証のお知らせ。

創立日: 2014年7月7日 例会場: 堀フェニックスRC事務所会議室

・日台ロータリー親善会議の板橋総裁より、台北國立故宮博物院の宝物展が東京・九州国立博物館にて開催されていますので、是非ご覧いただきますようよろしくお願ひいたします。とご案内が届いています。

② 第2640地区を正常化する会より当クラブより7月4日に送金しました協力金100,000円の領収書とお礼状が届いております。各テーブルに置いておりますので、お目通しください。

③ ガバナー一月信 8月号を各テーブルに1部ずつ置いております。お目通しください。



東南育英会

中岡 隆文会計

中谷君・あついですから、皆様お大事に。

出席報告

出席者 出席率

会員総数	51名	8/6	42名	84.00%
------	-----	-----	-----	--------

出席免除会員	3名	7/23	43名	86.00%
--------	----	------	-----	--------

ニコニコ 米山奨学金 ローリー財団 東南育英会 紀南災害
義援 BOX

累計	641,000	32,000	20,000	11,000	0
----	---------	--------	--------	--------	---

ニコニコ箱

中岡 隆文 会計

坂口君・角谷さん、市川さん、小林さん、卓話よろしくお願ひします。
市川君・本日卓話させて頂きます。何年振りやろう。
山口君・今日も大変暑かったです。卓話楽しみにー。
郷間君・SAA様 涼しい雰囲気ありがとうございます。暑苦しい男より。
神谷君・今日のテーブルサインに感激しました。ありがとうございます。
松浦君・角谷会員、市川会員、小林会員、本人卓話よろしくお願ひします。
小林君・本日卓話させて頂きます。よろしくお願ひ致します。
本人お誕生日お祝い・土屋君。
配偶者お誕生日お祝い・有本君、籠田君、平君。



《 委員会報告 》

○ 親睦家族旅行のお知らせ 竹中昭美 親睦委員長



- ① 日 程：平成 26 年 10 月 3 日（金曜日）・4 日（土曜日）・5 日（日曜日）
- ② 行き先：東京
- ③ 乗り物：新幹線
- ④ コース：（3～4 コースを考えています）
- ⑤ 基本は 1 泊 2 日、2 泊 3 日の方も受け付けます。

* 詳細は後日ご報告いたします。

会員の皆様、ご家族様多くの方々のご参加よろしくお願ひいたします。



第 1 回 IDM テーマ ロータリー情報・規定委員会 委員長 篠田 弘

1 : 「親睦」

親睦活動へ会員・ご家族の方々の積極的な参加をお願いするための方法。

2 : 「地域社会への貢献」

東南RCとして地域社会へ貢献するための施策

以上のテーマを各班でご討議いただき、9月 10 日（水）18:30～の例会にて結果発表をお願い致します。各リーダーの方々は発表内容を発表当日までにメール又はFAX等で事務局迄連絡して下さい。

又 I DM開催の日時・場所を決定次第、事務局までご連絡頂きたく思います。

(会員皆様にメークアップのお知らせとしてインフォメーションに掲載させて頂きます。)
よろしくお願ひ致します。



会員増強（職業分類・選考担当）委員会 委員長 土屋 一博

8月は会員増強拡大月間になっております。ロータリーの友やガバナー月信でも為になる特集記事がたくさんありますので、ご確認ください。8月20日(水)例会は会員増強委員会のクラブフォーラムとして時間をいただいています。皆様にアンケートをお送りしますので、事務局まで送り返してください。
一人一人が増強について意識し、盛り上げていただけるようなフォーラムにしたいので、よろしくお願ひします。

「会員卓話」市川正夫会員 角谷泰三会員 小林克己会員

「最近の交通信号事情」 市川 正夫会員



交通信号機も成熟期に入って制御や運用動作についての考え方方が以前と大分変ってきました。
車優先の制御から歩行者や弱者に対する配慮に重きを置いた制御に変わっております。お話出来る時間の都合で少しだけ、かい摘まんでお話をします。

1) 押ボタン信号機の制御

以前は黄色の点滅式が殆んどでしたが主道路側は常時青式に替わっています。横断用の歩行者灯器は常に赤で押ボタンを押さない限りこの状態が続きます。交差側に道がある場合は一旦停止の標識があり、車は安全を確認しながら主道路に出る事になります。

2) 歩行者や自転車の安全対策としての制御

ずっと以前から横断歩行者の多い交差点には、スクランブル式の信号がありましたが近年、歩車分離式信号が増えています。スクランブル式と異なるのは、交差点に自転車横断帯が引いてあって、自転車も縦、横に横断できますが斜め横断は出来ません。又、信号待ちの時間が長くなる傾向にあります。

3) 歩行者灯器の青の先出し式について

通常、同じ進行方向に車両と歩行者の信号灯器がある場合は同時に青に開くのが一般的ですが、車両が見込み発信をして左折した時に、歩行者や自転車と接触事故を起こす事例があります。

これを防止するため、歩行者の信号を先に青で出して歩行者を優先し、その数秒後に遅らせて車両の信号を青にして巻き込み事故などを防いでいます。

又、けやき通りなどメインの道路の幅員が広く、従道路の幅員が狭くて交通量が少ないとところでは、次のような対策が取られています。

幅員の広い道路を横断するのに約60秒程度必要ですが、従来はこの間、従道路を横断する信号は赤信号でした。狭い道を渡るのに長い時間待てなくて、赤信号を無視して横断する人が大勢いました。そこで従道路の車両の信号を早く赤にして、主道路の歩行者信号が青の時に従道路の歩行者用信号も青にして横断できるように改良し待ち時間を短縮しています。



角谷泰三会員

○「和を装う⑮ 山中典士氏 より 転載」

人は長生きを望むのですが、いくら長生きをしても、魅力を保ち、健康で生きがいのある生活を送れなければ意味がありません。それには、ボケないことが必要です。アメリカの老人ホームで「自分のことは自分でする」という生活指導を徹底したところ、驚くほどボケる割合が減ったという報告があります。私は、拙著「きものと美しい人生」で、ボケないための「ボケナイン(9)の法則」を提案しています。

9つの法則とは、①人生に目標を持って生きよう ②人から見られているという意識を持とう ③仕事や趣味に戯れよう ④手と足の頭を面倒がらずに使おう ⑤人のために役に立つことを喜ぼう ⑥常に進歩、向上を目指して、人生に挑戦する覚悟を持とう ⑦小さな発見にも驚きと感動を示そう ⑧年齢を重ねることに誇りを持とう ⑨生かされ守られ導かれているのだという意識を持とう一 というものです。

○シルバー川柳（公益社団法人全国有料老人ホーム協会主催）より入選作品を紹介いたします。

- ・お医者様パソコン見ずにオレを診て。 •骨が減り知人も減るが口減らず
- ・症状を言えば言う程薬増え。 •目覚ましのベルはまだかと起きて待つ
- ・起きたけど寝るまでとくに用もなし •「アーンして」むかしラブラブいま介護
- ・早送りしたい女房の愚痴小言 •年重ねくしゃみするのも命がけ



小林克己会員

「孫とじいじ」のお話をさせていただきました。

「紀の川一斉清掃」 7月27日(日) 8:00～10:00

参加者：(22名)

赤在・鯵坂・市川・宇治田・神谷・郷間・坂口・塩崎・竹中・土屋・土屋夫人
津川・寺下・中曾・西口・溝落・南・山本(唯)・山本(真)・山田(さ)・吉田
和田会員



暑い中、ご参加いただき
ました皆様、
大変おつかれさまでした。

